

16 de marzo de 2012
Fuente: Canal Sonora

Hermosillo, Sonora.-El Acueducto
Independencia no sólo es viable técnica sino también legalmente, enfatizó el Gobernador Guillermo Padrés ante el fallo definitivo del Tercer Tribunal Colegiado del Quinto Circuito a favor de la construcción de la obra, por lo que de ahora en adelante habrá agua para beber, para trabajar y para planear nuestro futuro en todo el estado.

“Este resolutivo nos confirma que siempre tuvimos la razón; nos confirma que las voces que se oponen al progreso siempre estuvieron equivocadas; nos confirma que hemos de nuevo superado un obstáculo más para hacer justicia a los sonorenses, sobre todo a los que menos tienen y en este caso particular a quienes sufren de sed”, externó en un mensaje dirigido a los sonorenses a través de radio y televisión en todo el estado.

El acueducto independencia es una realidad como siempre lo hemos manifestado, ya podemos asegurar que resolvemos el abasto de agua para la región central de Sonora; el interés público, el bienestar de las mayorías está siempre por encima de los intereses personales de unos cuantos, señaló el mandatario

“Este es el último verano sin agua en Hermosillo, podemos ahora enfrentar grandes retos. Hoy podemos decir que hay un antes y un después. El agua nos une, el agua es de todos”, expresó el mandatario estatal.

El Ejecutivo pidió solidaridad ante esta resolución judicial que confirma que lo correcto es hacer lo que beneficia a las mayorías y que el Acueducto Independencia viene a resolver el problema de abasto de agua para una región, pero además da viabilidad de crecimiento en todos los municipios con un Sistema Integral de distribución y aprovechamiento del vital líquido.

El Proyecto integral consta de una obra de toma de agua directamente en el vaso de la presa Plutarco Elías Calles “El Novillo” hasta la ciudad capital, con una trayectoria total de 133 kilómetros, construido a base de tubos de acero de fabricación nacional y un volumen anual de 75 millones de metros cúbicos.

Con 2.4 metros cúbicos por segundo se entregará el vital líquido en la ciudad de Hermosillo a través de los ramales norte y sur, hasta dos nuevas potabilizadoras ubicadas en la cota 480 metros sobre el nivel del mar, lo cual permitirá entregar el agua a la red de distribución de la ciudad por gravedad, ahorrándose costos por bombeo.

Con ello el Ejecutivo del estado señaló que los sonorenses tenemos muchos motivos de alegría y satisfacción ante la garantía jurídica de la obra que le viene a dar bienestar, crecimiento y desarrollo al estado.

El Acueducto Independencia es una obra de todos los sonorenses, y es una realidad, aseguró.

El agua es de todos y vamos a cuidarla

El Gobernador Padrés resaltó en su mensaje a todos los sonorenses que “nadie puede decir el agua es mía”, porque el agua es de todos.

Su uso y aprovechamiento debe permitir construir vida, desarrollo, futuro en base a una correcta administración y planeación con la responsabilidad de todos y cada uno de los sonorenses, aseveró.

“No se nos olvida que tenemos una gran responsabilidad con el agua. Vamos a conservarla en cantidad y calidad; será usada con cuidado y vamos a ser solidarios con aquellos que la necesitan para sus hijos, para sus familias, para su trabajo”, anticipó el Gobernador.

Un nuevo capítulo en la historia de Sonora
Estamos escribiendo el capítulo más humano en la historia de Sonora; estamos haciendo historia, porque ahora el agua nos une, indicó el Gobernador del Estado.

El mandatario estatal añadió que el Acueducto Independencia será orgullo de generaciones sonorenses presentes y futuras, esas generaciones que ahora demandan certeza y rumbo en su futuro.

Destacó que todos los sonorenses, en unidad, podemos ahora enfrentar grandes retos, proponernos grandes metas y cumplir con nuestro destino.

El Gobernador Padrés concluyó convocando a todos los sonorenses a que demos nuestras manos, seamos solidarios y busquemos la reconciliación de todas las fuerzas políticas de

nuestro estado, con la garantía de estar haciendo lo correcto a favor de las mayorías y con la certeza jurídica que nos da estar siempre dentro del marco de la ley.

“Convoco a todos los sonorenses, a todos les hago un llamado de que es el momento de defender todo lo que hemos logrado, es el momento del compromiso, todos en una sola fuerza por Sonora, a todos les digo es el momento de exigirnos cumplir con la voluntad de las mayorías, es ahora o nunca”, aseguró.

Antecedentes y situación actual de la obra

El Gobernador Guillermo Padrés dio el banderazo de inicio de la obra el 08 de diciembre de 2010 y según el proyecto original se estima concluir los trabajos del acueducto en el verano de este año.

Hasta el momento el avance global del proyecto es superior al 70%. Se cuenta con el suministro de equipos de bombeo, motores eléctricos y subestaciones de la obra de toma y estación de rebombeo.

En cuanto a línea de transmisión eléctrica, se continúan los trabajos de cimentación y plantilla de las torres de transmisión, así como el suministro de elementos estructurales. En la obra de toma se realizan los trabajos de cimentación que consiste en la construcción de 20 pilas, 11 en tierra y 9 en agua, a la fecha se han recibido 10 armados para las pilas.

Se tienen suministrados a la fecha 108 kilómetros de tubería, faltando 24 kilómetros. Hay 103 kilómetros de zanja excavada de las cuales 77 kilómetros tienen tubería instalada. A la fecha se han ejercido 1,605.336 millones de pesos.